

田町子どもほっとかん

2023/9/25(月)連絡先:静岡健康友の会 (054)271-0250 松原

8月30日に映画

「ガラスのうさぎ」上映

夏休みも終わろうとしている時でしたが、14人の子どもたちと10人程の大人が鑑賞しました。2時間超にわたる上映で低学年の子どもは大変だったかもしれません。でも感想を寄せてくれた中では、ちゃんと観ていたことが分かります。



やっとせんそうがおわってよかった。
せんそう大へんさとつらさをじっかんしました。
かわいそうでした。
女子が一人になってもたちなおってところが
すごいなっておもいました。

この前も実さいに戦争を体験した方にお話を聞きましたが、やっぱり戦争って怖いなーと思いました。いまは戦争がないのは当たり前ですが私のせんぞもきっと大変だと思いました。女の子(とし子)は家族をみんな亡くしてしまい、一人でした。もしかしたらそれに耐えられず、自さつしてしまう人もいたかもしれません。でもとし子は「みんなの分まで生きる」と命を大切にしていました。その後無事に戦争をすることはなくなりました。

このえいがは、戦争の事がかかれていて戦争のことを教えてくれて戦争の苦しさがふだんよりもっと伝わりました。もう戦争がおきないでほしいです。

でも海外ではまだ戦争をしていて日本みたいには負けて苦しんでいる人はいっぱいいます。なのでそんな子たちの助けになるようぼ金など人の助けになるようにしていきたいです。



10月の予定

4日(水) 15:30~17:00

11日(水) 15:30~17:00

18日(水) 15:30~17:00

25日(水) 15:30~17:00



とき **10月22日(日) 9:30~12:00**

ところ **田町診療所周辺**

子ども広場 **ほっとかん担当で100円(4つ)**

さかなつり、たからものさがし、ボーリング、おかしすくい



家族の1/2以上が死んでしまった。戦争は、最あくだったと思います。戦争でいい思いをする人はぜったいにいません。なので今も戦争していることがあるけど本当にやめてほしいとおもいます。ぼくのお父さんや家族が死んだら自分で死にたくなると思うのでとし子はよくたえたと思います。自分の家族が目のまえでしんだらすごく悲しいです。

***毎週水曜日の「田町子どもほっとかん」では宿題をしてから遊びます。わからないところはどんどん書ってください。**